

Témoignages de joueurs

pour s'en sortir du jeu

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/01/2017 à 15:46

Bjr, si vous voulez vraiment vous en sortir, vous devriez vous faire interdire volontairement des jeux de casinos terrestres auprès du ministère de l'intérieur, qui vous convoqueront et cela se fait dans les 2 mois à suivre au plus tard.

Et puis, ensuite essayez de changer d'entourage, ne jouez plus vos soirées au poker.

Je m'appelle coccinellle, et cela fait un mois que je ne joue plus au jeux de casinos en ligne et aux casinos terrestre cela fait 25 mois.

Si vous avez des questions à me poser, n'hésitez pas,
Bien cordialement, et bon courage, Coccinelle,